
参加者のアンケートより

・「みつめよう一人ひとりを」を活
用したいと思いました。国の動向
を知ることができたという点で良
かったです。現場に生かしていく
ため に、自分の研究が必要だと
感じました。

・学習評価についての説明がわか
りやすかったです。それぞれの子
どもの学習内容を整理して、適切
に評価できるよう見直したいと思
いました。

・これからの支援教育の方向性を
いろいろと知ることができました。
学習指導要領が改訂され、今ま
でと変わっていくことがたくさんあ
るので、整理していきたいと思い
ます。


